

Fecha: 25-10-2024 Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó

Actualidad

Título: TRAS MESES DE TRABAJO LONTUÉ CUENTA GON UN RENOVADO CESFAM

4.200 Tiraje: Lectoría: 12.600 Favorabilidad:

No Definida

LAS OBRAS SE REALIZARON CON FONDOS MUNICIPALES

TRAS MESES DE TRABAJO LONTUÉ **CUENTA CON UN RENOVADO CESFAM**

Pág.: 20 Cm2: 457,0

Inauguración. Se destinaron alrededor de 200 millones de pesos, para concretar las faenas.



Alegría tras el corte de cinta.

MOLINA. Luego de meses de trabajos, el municipio de Molina inauguró oficialmente la remodelación del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Lontué, presentando una serie de mejoras al interior del recinto. Las obras fueron financiadas de forma íntegra por el municipio tras aprobación del Concejo Municipal, destinando alrededor de 200 millones de pesos para concretar las faenas.

EXTENSAS OBRAS

La ceremonia estuvo encabezada por la alcaldesa de Molina, Priscilla Castillo, quien recordó que desde hace más de un año que se viene meiorando el establecimiento, saltando a la vista los resultados actualmente.

"Hemos trabajado en varias etapas, el año pasado hicimos el mejoramiento del acceso y la sala de espe-



y la techumbre. Lo más costoso fue el sistema eléctrico que se cambió completo", dijo la autoridad. Por su parte, la directora del Cesfam de Lontué, María Teresa Arévalo, detalló la serie de obras de meioramiento que se realizaron al interior del recinto, señalando que "partimos con la ejecución en 2023, con la sala de espera humanizada para que sea más acogedora, sobre todo en el invierno, además de acortar los tiempos de espera. Luego, continuamos este año con todo el sector norte, comprendiendo la zona de procedimientos, box de matronas, vacunatorio y algunos box de atención clínica. Todo esto ha permitido que ya tengamos la totalidad del Cesfam, con mejores condiciones a disposición de nuestros usuarios".

PACIENTES CONTENTOS

Durante el acto de inauguración, los pacientes v usuarios regulares del Cesfam también tuvieron espacio para dedicar palabras al personal médico que les brinda atención. En dicha oportunidad, Ana María Hernández calificó al recinto como "precioso", explicando que "a mí me sirve mucho como adulto mayor, es un adelanto muy grande" y afirmando que "ahora está como clínica particular, así que agradezco a todos los que hicieron este proyecto tan bonito". Las mejoras realizadas al Cesfam de Lontué son notorias incluso antes de ingresar al recinto, con una nueva v moderna fachada que recibe tanto a pacientes como a personal médi-



